

Mainz, 24.01.2014

## **Anfrage 1762/2012 zur Sitzung am 31.10.2012**

### **Tag der offenen Tür im Mainzer Rathaus (CDU)**

Am 15. September 2012 fand im Mainzer Rathaus in der Zeit von 9.30 Uhr bis 17.00 Uhr ein Tag der offenen Tür statt. Interessierte Bürgerinnen und Bürger konnten sich unter anderem über die Arbeit der Verwaltung und der Ratsfraktionen informieren und das Rathaus besichtigen. Laut Zeitungsberichten kamen insgesamt etwa 2000 Besucherinnen und Besucher zu der von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern hervorragend vorbereiteten Veranstaltung.

Neben diesen positiven Aspekten darf aber nicht übersehen werden, dass die Veranstaltung auch erhebliche Kosten verursacht hat.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Welche Kosten sind der Stadt Mainz durch die Durchführung des Tags der offenen Tür insgesamt entstanden (bitte auflisten nach allen internen und externen Sachkosten)?
2. Welche externen Firmen wurden für welchen Zweck für die Veranstaltung engagiert und welche Kosten sind dadurch entstanden (bitte die einzelnen Posten auflisten)?
3. Wie hoch sind die mit der Vorbereitung und der Durchführung des Tags der offenen Tür verbundenen internen Personalkosten (bitte einzeln nach Ämtern auflisten)?
4. Wie verhält sich die Verwaltung bezüglich der zahlreichen Überstunden vieler Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter? Wie können diese abgebaut werden bzw. werden diese ausbezahlt ?
5. In den Presseverlautbarungen ist die Beteiligung der Fraktionen kaum genannt worden. Werden die Stadtratsfraktionen zukünftig in die Presseberichterstattung angemessen eingebunden?
6. Soll zukünftig regelmäßig ein Tag der offenen Tür stattfinden, und wenn ja, in welchem Zeitabstand?

Hannsgeorg Schöning  
Fraktionsvorsitzender